

Ressort: Vermischtes

## Chinesen verwechseln oft die Schweiz und Schweden

Shanghai, 30.09.2013, 14:19 Uhr

**GDN** - Die Schweiz und Schweden wollen mit einer Aufklärungskampagne dafür sorgen, dass die beiden Länder in China künftig nicht mehr so oft wie bisher verwechselt werden. Das berichtet die schweizerische Zeitung "20 Minuten".

Problematisch sei vor allem die Wortähnlichkeit im Chinesischen: Die Schweiz heißt "ruishi", Schweden "ruidian". Die Konsulate beider Länder haben in Shanghai chinesische Staatsbürger dazu aufgerufen, Beiträge einzureichen, die auf witzige Art und Weise zeigen, wo der Unterschied erkennbar werde. Der Gewinner des Wettbewerbes darf sich dann über eine zwölfwältige Reise in beide Länder freuen. "Aus chinesischer Sicht gibt es in Europa schlicht zu viele kleine Länder – da geht die Übersicht schnell verloren", sagte Thomas Wagner, Präsident der Gesellschaft Schweiz-China.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22666/chinesen-verwechseln-oft-die-schweiz-und-schweden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619